

Ehrenamtlicher des Jahres 2008

- Nominierung -

Laudatio der 7. FVRZ-Gala:

Peter Schönenberger ist langjähriges Mitglied des FC Diana-Buchs. Er gründete 1984 die Juniorenabteilung und war dann 18 Jahre Mitglied der Junioren-Kommission.

1986 baute er mit einigen Mitgliedern ein Clubhaus im Frondienst, welches im Jahre 2004 einer Brandstiftung zum Opfer fiel. Sofort stellte er für den Club ein neues Clubhaus auf. Er war auch die treibende Kraft für den Bau einer eigenen Sportanlage in der Gemeinde Buchs. Diesen Sommer wurde sie eingeweiht und dem Verein übergeben, leider aber ohne Garderobe und Clubhaus. Der Nominierte setzt sich nun voll und ganz für die Finanzierung dieses vom Verein zu bezahlenden Projekts in der Höhe von Fr. 500'000.-- ein. So war er Bauchef und Organisator des EM-Grossanlasses „Der Ball ist rund“ mit einem Gölä-Konzert, welches dem Verein Fr. 50'000.-- fürs Garderobengebäude einbrachte. Diesen Herbst wurde der Umzug des bisherigen Clubhauses vom alten zum neuen Platz durch ihn organisiert und aufgebaut. Wenn alles wie geplant verläuft, erfolgt nächstes Jahr der Neubau.

Seit 1996 ist Peter Schönenberger auch Gründer und Kassier des „Klub 25“, welcher Gelder zur Förderung der Fussballjugend in Buchs zur Verfügung stellt.

Als Dankeschön für all seinen engagierten und zeitaufwändigen Einsatz in den letzten Jahren schlägt ihn der FC Diana-Buchs als Ehrenamtlicher 2008 vor.

Aus all diesen Gründen hat Peter Schönenberger eine Nominierung zum Ehrenamtlichen des Jahres 2008 wahrlich verdient.

Herzliche Gratulation!

Schlieren, 19. Dezember 2008

FUSSBALLVERBAND REGION ZÜRICH

Patrick Meier
Geschäftsführer

Reinhard Zweifel
Präsident

